
 
 

＜2017 年 12 月 6 日 第 2508 回例会 No.53-22＞ 

2508 回例会「年次総会」 

 

 

 

 

司    会： 小倉 裕美 会員 

開・閉会点鐘： 小島 馨 会長 

ソングリーダー： 山下 雅弘 会員 

ロータリーソング（『国家』『奉仕の理想』）斉唱 

 

 

東京日野ローターアクト直前会長  上野 要平 君 

 

 

１．会長挨拶：小島会長 

おかげさまで、私と幹事の二人の体制

で半年を迎えました。改めて会長を務め

るにあたり、何ごともプラスの方向に考

えるようにと活動してきたところです

が、地区の活動としてＲＬＩも受講して

います（過去にも受講経験がありますが、今回はロータリ

ーの知識をより深めるため、会長として様々な方面の知識

を得るために参加に思い至りました）。そこでは地区の

色々な方のご指導、また、様々な情報を得ることができま

す。自クラブの例会も楽しみではありますが、地区にでる

ということもロータリー会員として、貴重な経験、楽しみ

方だと思います。皆様も日頃大変かと思いますが、ひとつ

ひとつの出会いを大切にするという意味でも自クラブの

例会、および都合がつけば地

区への活動にも参加を勧め

ます。また、ＲＬＩを受講さ

れた森原会員に修了証が来

ていますので、ここでお渡し

いたします【右写真】 

 

 

 

２．幹事報告：田中幹事 

・寂しいお知らせですが、日野ＲＣ谷井

会員が退会届を提出され、理事会で承認

されましたのでご報告いたします。 

・ガバナー月信が発行されました。 

・函館五稜郭ロータリークラブより会報

が届いています。 

・地区大会について、様々な通知がきていますので、ご確

認ください。 

・日野プロバスクラブより新年懇親会の案内が届きました。 

 

 

１．社会奉仕委員会委員長：松浦会員 

 11/22 もみじ灯路例会お疲れ様でした。今年初めての

試みでゆめあかりコンテスト運用を担いましたが、受付等

皆様のご助力をいただき、お客様にもお喜びいただけたと

思います、ありがとうございました。その他、今年度、国

際事業を行おうと計画しておりまして、山下さんのご助力

をいただき、日野市役所、緑化協会の支援をいただくこと

ができ、来年 4 月に植樹（やまぼうしを予定）を行うこと

といたしました。詳細は別途通知いたします。 

 

２．会員増強・職業分類委員会委員長：小峯会員 

 来年 1/24 に行われる地域交流会の件です。ロータリー

の活動を外部の方々に知っていただく、という趣旨の例会

となります。会員の皆様にはお友達等をお呼びいただき、

一人でも多くの方にロータリーを知っていただければと

思いますので、引き続き参加者をお待ちしております。よ

ろしくお願いいたします。 

 

３．国際奉仕委員会委員長：熊井会員 

来年 6 月のロータリー国際囲碁大会の案内が来ており

ます。一人でも多くの方へご参加いただければと思います

のでよろしくお願いいたします。 

 

東京日野ロータリークラブ 

本日の例会＠高幡不動尊例会場 

役 割 分 担 

本日のゲスト 

例 会 進 行 各委員会等報告 



４．戦略計画委員会：山口会員、山下会員 

戦略委員会は山下直前会長、小島現会長、森原副会長、

山口会長エレクトで構成されています。現在の日野ロータ

リークラブについてヒアリングを行います（専用のシート

で集計）。このヒアリングの結果を今後の活動に活かして

いきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。ど

ういうリソース（価値、資源）があるのか、顧客がどのよ

うな人、組織か、その関係性が何なのか、その価値を提供

するにあたり、どのようなルート（チャネル）があるのか

等日野クラブがもっている

もの、シェイプアップを図

るべきものなどを委員会内

で分析し、単年度ならず、

多年度にわたる活動に活か

していければ思います【右

写真：ヒアリングシート記入中】 

 

 

５．ニコニコ 

後述します。 

 

６．月例祝賀 

 後述します。 

 

 

 

 

総会内容 

司会：田中幹事 

日野ロータリークラブ

会則第 4 条第 3 節に基

づき、本年次総会の定足

数は会員数：36 人、1/3

以上で成立いたします。

本日の出席者は23名で

すので定足数を満たし

ています。および会則第 3 条第一節に基づき、会長、議長

をお願いたします。 

 

議長；小島会長 

先日、告知されました 2018-19 の理事会メンバーの候

補者についてその賛否を取らせていただきます。会則第 2

条、第一節に基づき、出席会員の過半数の賛成を持って行

うとされています。 

 

2018-19  理事 紹介 

 会 長：山口 徹雄 会員 

会長エレクト：森原 豊 会員 

副 会 長：西山 尚之 会員 

他 理 事：北村 淳 会員 

小島 馨 会員 

名取 淳 会員 

横倉 利夫 会員 

        安島 志郎 会員 

        宮野 孝雄 会員 

        松浦 信平 会員 

        山下 雅弘 会員 

 

以上、次年度理事の方になります。賛成の方挙手願います。 

＜全員が挙手＞ 

出席者全員の賛成をいただきましたので、承認されました。

承認された理事の方、次年度よろしくお願いいたします

【下写真：承認された理事の方々】 

 

 

次年度会長挨拶 

山口次年度会長： 

改めまして、山口徹夫と

申します。来年 7 月よ

りお願いいたします。2

年前から決定されてい

たとはいえ、時期が近づ

くにつれ、プレッシャー

も感じていました。色々、どうしたら楽しいクラブにして

いくかを考えているのですが、例会や炉辺に参加するのが

楽しくて、会員の皆様が自然にクラブの楽しさを感じても

らえるようになるといいなと感じます。皆様のお力を借り

ながら精いっぱい努力していきたいと思います、よろしく

お願いいたします。 

 

 

～2017-18 年次総会～ 

本日のスナップ 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席報告 出席奨励委員会より 

日 会員総数 (出席免除数) 出席総数 (免除者出席数) ＭＵ 欠席 出席率 

本日報告（12/6） 36（3） 23（1） 事前 0（0） 11 67.65 % 

前回訂正（11/29） 36（3） 22（0） 2 + 0 9 72.73 % 

前々回訂正（11/22） 36（3） 13（0） 13 + 1 + 0 7 81.82 % 

（発行人：会長：小島馨、幹事：田中くに子、公共イメージ会報委員長：西山尚之／制作：東京日野ＲＡＣ：上野、金子） 

小 島会 長  皆様の協力で 12 月を迎えることができ

ました。 

田 中幹 事  年次総会よろしくお願いします。 

ニコニコ報告 親睦委員会より 

17-18年度 ニコニコ 合計 

本日のニコニコ：    4,000 円  

累計    329,822 円 

ビジターフィー：        0 円  

累計      21,000 円 

 

本日のスナップ 

 

 

 

☆12 月結婚日記念☆ 

 遠藤会員 杉田会員 

☆12 月誕生日記念☆ 

野村会員 杉田会員、古屋会員 成田会員 

 

皆様おめでとうございます！！ 

月 例 祝 賀 親睦委員会より 

 


